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会議結果 

会 議 名 令和４年度 西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会 

開 催 日 時 令和４年１１月１５日（火）午後１時３０分～午後３時００分 

開 催 場 所 西尾市役所 会議棟 第４会議室 

出 席 者 中村貞子委員、伴野陽子委員、亀嶋千尋委員、鶴田佳奈委員、小島周平委

員、榊原稔裕委員、佐藤英敏委員 

 

事務局：杉浦主幹、髙山主任主査、村松管理栄養士、日髙管理栄養士 

傍 聴 者 なし 

議 題 １ 園給食の管理運営について 

２ 食物アレルギーを持つ園児への対応について 

３ こども給食センター稼働後の現況について 

４ 自園調理園の委託と直営の現況について 

５ 園給食運営にかかる今後の課題について 

６ その他 

  西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会の議題に関する意見書につい

て 

 

 

〇協議会の成立と委員長及び副委員長の選出 

（１）西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会の開会を宣言し、西尾市保育所及び幼稚園

給食運営協議会規則に基づき、定足数の確認を行った。 

（２）西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会規則に基づき、委員長の選出及び副委員長

の選任を行った。 

  ・委員長は西尾市子ども部長の榊原稔裕委員、副委員長は西尾市保育課長の佐藤英敏 

委員が選出された。 

 

１ 園給食の管理運営について 

  （１）園給食の現況、園児数の推移、園給食の提供方法及び業務形態、調理員数の推

移を資料に沿って説明し、確認を行った。 

  （２）主な意見等 

    ・特になし 

 

２ 食物アレルギーを持つ園児への対応について 

（１）食物アレルギーを持つ園児への対応について資料に沿って説明し、確認を行っ

た。 
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  （２）主な意見等 

    ・特になし  

３ こども給食センター稼働後の現況について 

  （１）こども給食センター稼働後の現況について資料に沿って説明し、確認を行った 

   。 

  （２）主な意見等 

・特になし 

４ 自園調理園の委託と直営の現況について 

（１）自園調理園の委託と直営の現況について資料に沿って説明し、確認を行った。 

（２）主な意見等 

・特になし 

５ 園給食運営にかかる今後の課題について 

（１）園給食運営にかかる今後の課題について資料に沿って説明し、確認を行った。 

（２）主な意見等 

・暴風警報発表時の対応について自園調理方式とセンター調理方式とでは対応が

異なっているため今後は統一すると良い。希望保育時の対応も統一すると良い。 

・食品衛生責任者研修につき、職員のスキルアップのため調理員も受講すると良

い。 

・物価高騰につき、今後も続くのであれば、副食費の値上げも致し方ない。 

６ その他 

（１）西尾市保育所及び幼稚園給食運営協議会の議題に関する意見書ついて資料に沿っ

て説明し、確認を行った 

（２）主な意見等 

・特になし 

 

 


